

[Yilena Oramas García](#)

Cuatro bandas matanceras confirmaron su participación en el **Festival Ciudad Metal 2021**, del 26 al 28 de noviembre próximo, auspiciado por la Asociación Hermanos Saíz (AHS) en Villa Clara. Se trata de las agrupaciones metal **Blood Heresy** y **War of Attrition**, la insigne **Rise and Beans**, así como los chicos del grunge rock **Fingerprint**.

Blood Heresy, banda de metalcore con más de diez años de experiencia y una de las más importantes del género en Matanzas.

El **Ciudad Metal** llegará en su edición XXIV vía online, al igual que el año anterior, debido a la pandemia de la COVID-19. Los amantes del género podrán acceder a las presentaciones en las páginas de Facebook de la AHS y el sitio web del evento.

Fundado en el año 1990, este constituye uno de los festivales más prestigiosos para la música y la cultura rock en la Isla.

War of Attrition, agrupación fundada en 2019, fusiona el metal rock con géneros como la música electrónica y el trap

Fingerprint, los chicos del grunge rock en Matanzas y de los pocos cultores de este subgénero en Cuba

Matanzas asistirá a Ciudad Metal 2021

Última actualización: Viernes, 15 Octubre 2021 18:20

Visto: 743

Una de las bandas insignes del rock en Cuba, fundada en Cárdenas hace más de 20 años.

Además de los conciertos, tradicionalmente realizados en la ciudad de Santa Clara, incluye diversas actividades colaterales, este año de manera virtual: conferencias y charlas, exposiciones de tatuajes, muestras de fanzines, entre otros.

El **Ciudad Metal** a lo largo de su historia ha contado con la presencia de las bandas más sobresalientes del género en Matanzas.